



<u>Plaidoirie : L2 Collège de Droit</u> <u>Léa Defour-David</u>

Sujet : Ne faut-il songer « COVID » qui nous sépare ?

La thèse soutenue est « non »

Ne faut-il songer qu'au vide qui nous sépare ?

Telle est la question qui nous taraude tard le soir.

Mais en ces temps compliqués,

La pandémie nous a-t-elle réellement éloignés ?

Quand était-ce la dernière fois que nous avons vu nos proches ?

Autrement que par des écrans interposés,

Et sans rester les mains dans les poches,

Suffisamment éloignés, de peur d'être contaminé.

On se dit deux mètres quelque peu au hasard.

Ces mesures nous laissent dans un brouillard,

La distance semble encore d'autant plus grande,

Qu'il faut respecter sous peine d'amende.

Là où la crise sanitaire,

Nous demande de nous souvenir,





D'une époque qui semble appartenir, À un temps lointain sans gestes barrières.

Ne faut-il songer qu'au vide qui nous sépare ?

Lorsque l'on pense à ceux qui sombrent dans le désespoir.

Ces mesures d'ordre exceptionnel,

Nous font parfois oublier le monde réel.

Cet état d'urgence sanitaire,

Ce régime juridique temporaire,

Nous laisse un goût parfois amère.

Est-ce une descente aux enfers ?

Quand nos pensées nous semblent futiles,

Que nous sommes fatigués, effrayés et accablés,

Nous adoptons des comportements puérils.

Pourquoi refuser de sortir masqué ?

Là où une attestation est notre seule échappatoire,

Les nouvelles technologies sont nos alliées.

Nous ne pouvons pas, entre nous, cesser de communiquer,

Le monde nous semble perdu, mais nous ne pouvions prévoir.

Tous désirant de se retrouver,





Peut être encore plus pour les fêtes de fin d'année,

Nous ne pouvons perdre espoir.

Ne faut-il songer Covid qui nous sépare ?

Léa DEFOUR-DAVID